

— Mühlenfreunde —

Kinoabend ist ausverkauft

Ennigerloh. Der Sommer-Open-Air-Kinoabend an der Windmühle in Ennigerloh am Samstag, 22. August, ist mit rund 200 Teilnehmern ausgebucht. Das teilen die Mühlenfreunde mit. Falls jemand kurzfristig nicht teilnehmen kann, wird um Rückmeldung unter info@alte-brennerei-ennigerloh.de gebeten.

Einlass auf den Mühlenanger an der Straße Zur Windmühle ist ab 20 Uhr. Jedem Gast wird ein Sitzplatz zugewiesen. Auf dem Platz kann der Mund-Nasen-Schutz abgelegt werden, ansonsten gilt: Abstand halten, Masken tragen. Für die Klappstühle können Sitzkissen mitgebracht werden. Die Alte Brennerei bietet Getränke und kinoübliche Snacks an. Das Mitbringen von Speisen und Getränken ist nicht zulässig. „Der Junge muss an die frische Luft“ beginnt gegen 21 Uhr.

Die Straße Zur Windmühle soll laut Mitteilung an diesem Abend nicht mit Pkw befahren werden; dort wird ein Fahrradparkplatz eingerichtet. Pkw-Stellplätze stehen an Enniger- und Cardijnstraße bereit. Die Plätze an der Mosaikschule sind über den Mühlengeist zu erreichen.